
CONSORZIO STRADA VICINALE DI FRASCOLE
VERBALE DELL’ASSEMBLEA DEI CONSORZIATI

IL  giorno 06 del mese di luglio dell’anno 2024 alle ore 10,00, si è riunita in seconda 
convocazione,presso la sala consiliare del Comune di Dicomano, l’assemblea ordinaria 
del Consorzio Strada Vicinale di Frascole

Sono presenti i Signori:
                                                                          millesimi

Ass. cinofila “Antichi Etruschi”                           8,468
Bertelli                  (delega Moricci)                    6,122
Ciacchi                 (delega Graziani)                  5,033
Dogliani                (delega Garzi)                     15,308
Fabbri                                                                 5,063
Innocenti Alberto                                              15,857
Magli                                                                   6,703
Capanni                                                             18,113
Baratti                  (delega Pieroni)                    14,069
Mecheri                (delega Graziani)                    6,981
Mecheri                (delega Graziani)                  88,244
Graziani Giacomo (delega Massimo)                  9,070
Garzi                                                                  15,621
Seghi                    (delega Graziani)                110,633
Paterna Armando                                                 9,189
Pieroni Lucia                                                        7,098
Rondoni                (delega Moricci)                    10,946
Moricci Silvia                                                        6,361
Cini                       (delega Moricci)                      6,413
Brunner                 (delega Pieroni)                    17,276
Gigli Laura                                                            4,632
Comune di Dicomano                                       250,00
Catallo                                                                   9,847

ORDINE DEL GIORNO

1) Approvazione del bilancio consuntivo anno 2023

Dopo le spiegazioni del Segretario si passa all' approvazione del bilancio

Contrari risultano i Sig.ri
Catallo

Astenuti
Fabbri – Paterna

Tutti gli altri consorziati risultano favorevoli e pertanto il bilancio viene approvato



2) Approvazione bilancio preventivo anno 2024
                                                                                   
                                                                                       euro
Manutenzione strada  -  Pulizia canalette     3000,00
Spese bancarie                                               300,00
Raccomandate                                                800,00
Denuncia dei redditi                                         200,00
Spese legali                                                     500,00
Compenso segretario                                     2511,60
Intervento d' urgenza (sale e spalaneve)         600,00

Presenza di buca su asfalto dopo il bivio per Venie (lavoro in economia)

Si passa all' approvazione:
Contrari:
Catallo

Favorevoli tutti gli altri consorziati pertanto viene approvato il bilancio preventivo.

Viene altresì deliberato all' unanimità di utilizzare euro 4000.00 (parte della rimanenza di 
esercizio del 2023) a copertura delle spese preventivate, la rimanente quota verrà 
richiesta ai consorziati indicando nella comunicazione quanto sopra.

3) Aggiornamento situazione morosi
Il presidente aggiorna i consorziati su quello che è stato fatto per il recupero crediti con 
particolare riferimento al fallimento “Best TuscanY”

4) Integrazione statuto: obbligo dei frontisti, regolazione delle siepi e alberature lungo la 
strada consortile
Il presidente passa a leggere l' articolo che si dovrebbe aggiungere allo statuto del 
consorzio e che si allega al presente verbale.

Si passa all' approvazione
Contrari risultano nessuno

Astenuti:
Catallo
Mecheri
Graziani
Seghi
Garzi

Favorevoli risultano tutti gli altri consorziati e pertanto il punto viene approvato

La Sig.ra Magli alle ore 11,25 lascia l' assemblea dando delega a Bassi.

5) Varie ed eventuali:
Il Presidente legge una comunicazione pervenuta dal legale del Sig. Catallo indirizzata a 
lui quale Presidente del Consorzio ed al Segretario e la successiva risposta.
Dette comunicazioni vengono allegate al presente verbale.



Catallo pone le seguenti questioni:
Si scriverà ai Sig.ri Mecheri di mettere in sicurezza la strada nel tratto tra il “fossataccio” e 
la Associazione cinofila, in quanto cadono sassi.
Nel prossimo bilancio verrà indicato l' importo per il costo del recupero crediti e quanto 
rimane in sospeso.

Alle ore 11,52 non essendoci altro da deliberare il presidente dichiara chiusa l' assemblea

                    Il Presidente                                                                 Il Segretario
                   Capanni Claudio                                                            Bassi Marco


